

Zürich – Hirslanden, 1. März 2013

# Jahresbericht vom Präsidenten an die 131. Generalversammlung vom Freitag, 14. März 2014 im Saal Schiesssportzentrum Probstei

Zu Jahresbeginn eine erfreuliche Mitteilung, die 300m Sektion schiesst wieder in der zweiten Kategorie.

Die "Regio" wurde abgelehnt, auf die Forderung der Gegner die 4 Regios als selbständige Verbände zu führen wurde nicht eingegangen.

Im Probsteiverband konnte mit Marcel Meier ein neuer Präsident gewonnen werden.

Die neue 10m – Anlage bewährte sich bestens. Sie wird auch vom ZHSV rege benützt. Dank sei nochmals den vielen Sponsoren ( sehr viele vom ISVHR ) welche über 40'000.—Fr. in die Anlage einbrachten. Grosser Dank geht an Ruedi Bachmann welcher die Anlage betreut und sehr gut vermarktet.

Beat Rohr der neue Leiter 300m hat sich bereits gut eingelebt und sich mit Anmeldeformularen bei den 300m Schützen bemerkbar gemacht. So konnte ich viel Arbeit an Beat abgeben.

Jetzt finden neue Schützenmeisterkurse 300m statt mit 3 Teilnehmern vom ISVHR.

Vor 2 Wochen wurde die neue Homepage aufgeschaltet, jetzt können die einzelnen Abteilungsleiter direkt ihre Beiträge in die Homepage einbringen. Ziel ist, immer aktuell zu sein. Herzlichen Dank an Peter Aeppli für die gute Vorbereitung der Umstellung. Sind wir gespannt wie es in nächster Zeit funktoniert.

Die Duchführung der vielen Anlässe erfolgte ohne Probleme. Hier geht der Dank an speziell an Ernst Schwengeler welcher die Büroarbeit souverän erledigte.

Die 300m Junioren wurden betreut von Helmut Kinz ( Jugend ) und Charlie Kerner ( Jungschützen ). An der DV des Bezirkes konnten viele Preise durch die ISVHR – Junioren abgeholt werden.

Die Pistolen – Junioren mit Ihren Trainern und Betreuer konnten schöne Erfpge feiern. Vor einer Woche waren 4 Junioren vom ISVHR an der Schweizer – Meisterschaft 10m In Bern. Ein Dankeschön an Margrit Wild, Stephan Buschor und Oskar Gossauer für Ihren grossen Einsatz für die Jugend.

Nun ein kleiner Rückblick auf das Jahr 2013

Unser SM 300m Beat Rohr hat in seinem Jahresbericht die Erfolge und Misserfolge Bereits aufgelistet. Herzlichen Dank.



# Infanterieschiessverein Hirslanden-Riesbach Zürich

Hier noch Resultate aus von der Kurzdistanz.

Kantonalschützenfest im Thurgau:

50m:

4 Teilnehmer

Brigitte Bachmann mit 94 Punkten in der Sektion

25m:

3 Teilnehmer

Martin Billeter mit 545 in der Meisterschaft C

Ein grosses Thema ist immer die Gruppenmeisterschaft:

50m:

2 Gruppen schossen die Vorrunden. 1 konnte ins Albisgüetli an den Kantonal – Final und wurde 14 von 44.

An der 1. SSV – Hauptrunde mit 361 Punkten ausgeschieden. 1 Punkt fehlte (Bachmann B. 94, Egloff H. 86, Aeppli P. 94, Wild Dennis 91)

### 25M:

1 Gruppe machte mit 2116 Punkte, 2160m waren nötig für die 1. SSV - HR

Ein Lichtblick war das 24. Spreitenbacher - Pistolenschiesen:

Nach dem Sieg im Vorjahr war man gespannt auf diese Jahr.

Sehr gute Beteiligung

14 Teilnehmer beim ISVHR schossen das Resultat von 90.282 Pkt.

Das war der 7. Rang von 30 Klassierten

Viele haben ausnahmsweise den Kranz genommen mit dem Emblem vom ISVHR Wild Dennis glänzte mit 94 Punkten.

#### OMM:

Die Aktiven haben sich von der Nationalliga B verabschiedet. Das Niveau Ist im Moment für uns zu hoch. Neu 2014 in der 1. Liga.

Am OMM – Final war die Nachwuchsgruppe im Final und auf dem Podest Im 3. Rang.

An vielen Anlässen wurde mal gut aber oft auch schlecht geschossen. Viele Schützinnen und Schützen erzielten Spitzenresultate an diversen Anlässen

Die Sieger der Vereinsmeisterschaft heissen:

300m: Hans Oehler 50m: Peter Aeppli 25m: Martin Billeter





# Infanterieschiessverein Hirslanden-Riesbach Zürich

#### 10m

Mit Brigitte Bachmann und Oski Gossauer startete die Lupi – Saison, geprägt von den neuen elektronischen Scheiben.

Im Organisatorischen waren die 10m Leute Spitzenklasse. Im Nov, Dez und Jan. organisierten Sie 3 Schiessanlässe in der Probstei.

An 14 auswärtigen Schiessen war der ISVHR mit mind. Gruppenstärke unterwegs.

4 Junioren qualifizierten sich für die SM – Meisterschaft in Bern. Moana Wild, Kim Jo Ri (Verpasste den Final um einen "Innerzehner ") Severin Hanggartner und Rico Camenzind)

## 2014:

Die neue Homepage kommt in die Bewährungsunde. Immer aktuell sein ist das grosse Ziel.

Die Jahresmeisterschaft 50 und auch 25m brauchen neue Teilnehmer.

Ziel an jedem besuchten Anlass genügend SchützInnen.

Das Kantonale in Will St. Gallen, das Eidg. Juniorenfest in Bern und Das Eidg, Veteranenfest in Frauenfeld sind auswärtige Schwerpunkte.

Der Besuch des Genfer Kantonalen wir ein toller Event werden. Es hat noch Plätze frei.

# Allgemeines:

Durch den Rückgang der aktiven Schützen in der Probstei, werden immer mehr Aufgaben auf eine kleinere Anzahl Schützen verteilt. Wir der ISVHR, als Verein mit allen Disziplinen sind hier sehr stark gefordert.

www.isvhr.ch ist eine interessante Adresse.

Besonders pflegen sollten wir die Schützen, welche bei uns Junioren waren und nun bei den Aktiven schiessen können.

Trotz vielen Wolken am Schiesshimmel bin ich als Präsident des ISVHR immer wieder stolz auf unsere Mannen und Frauen.

Mit dem Dank an meinen Vorstand und alle die dem ISVHR gut gesinnt waren möchte ich den Bericht abschliessen

14. März 2014

ERICH EICHENBERGER, Präsident ISVHR